

## Rentenerhöhung AHV-Anpassung

Ich stimme mit den Herren Markus Meier und Franz Schädler (Leserbriefe im «Volksblatt» vom 27. und 30. April) in allen Argumenten für eine AHV-Anpassung überein. Ich orte eine bewusste «Verschleppungspolitik» im Lande. Ich schlage vor, sollten Regierung und Landtag nicht baldigst diese Fragen zugunsten der AHV-Bezieher/-innen klären, dass wir «Alten» dies selbst in die Hand nehmen und zusammen mit Interessierten, Seniorenbund ... eine Gesetzesinitiative starten sollten. Ich wäre dabei.

Ziel: Automatische Anpassung der AHV jeweils jährlich um die Teuerung des Vorjahres! Wie es in der Wirtschaft bei den Löhnen üblich ist.

Denn das Geld schmeisst man für alles Mögliche und Unmögliche raus (es gibt genügend Beispiele).

Ich würde die Regierung einladen, für alle nur AHV-Bezieher/-innen ein ebenso schönes Festessen zu veranstalten, wie sie auf Staatskosten immer wieder betrieben werden (z.B. Biennale in Venedig ...). Eine Million Ausgaben für Feierlichkeiten im Zuge der 100-Jahr-Feier Zollvertrag ist für mich ein typisches Beispiel für den liechtensteinischen Grössenwahn. Wir habens! Wir müssen es nach aussen zeigen, protzen, aber kein Geld für die AHV-Anpassung. Für die AHV nicht nur Lippenbekenntnisse, sondern es sollten Taten folgen.

Schön wäre es, wenn unsere Politiker/-innen zu Pfingsten vom Hl. Geist erfüllt würden und ein solches Festessen für die nur AHV-Bezieher/-innen veranstalten würden. So hätten diese wieder einmal gut und genug zu essen, wo sie doch sonst jeden Franken zweimal umdrehen müssen.

Aber auch in Erwartung einer generellen AHV-Anpassung.

Karl Jehle,  
Runkelsstrasse 29, Triesen

## Danke, Herr Meier

Zum Leserbrief «Wo bleibt der Respekt der älteren Generation gegenüber?» von Markus Meier, «Volksblatt» vom 30. April:

Sie sprechen mir aus dem Herzen. Für die, die eh schon genug haben, wird Geld rausgeworfen, mit übervollen Händen. Leider höre ich immer wieder von den Rentnern die Aussage, gebt mir doch eine Tablette, dann müsst ihr für mich nicht mehr bezahlen. Grundsätzlich muss sich jeder schämen, wie in Liechtenstein mit den Rentnergeldern umgegangen wird. Nur schämen alleine, hilft den Rentnern auch nichts.

Susanne Ospelt,  
Rüfestrasse 11, Schaanwald

## Erhöhung der AHV

Zum Leserbrief von Markus Meier, «Volksblatt» vom 30. April:

Ich kann Markus Meier mit seinem Leserbrief nur zustimmen. Das Feilschen um eine Erhöhung der AHV ist nur noch peinlich. Unseren Politikern fehlt es an der nötigen Sensibilität. Ob es daran liegt, dass der private Fuhrpark, der an Landtags-sitzungen in der Parkgarage versammelt ist, die Millionengrenze bei Weitem übersteigt? Könnte es sein, dass die Prioritäten unserer aller Leben auf einer schiefen Ebene gelandet sind? Ist ein billiges Plastik-Emblem auf der Motorhaube mehr wert als 45 Jahre Arbeit für das Gemeinwohl. Leider - ja.

Norman Wille,  
Buchenweg 1, Vaduz